

TOUSIGNANT MARIE-PAULE Parution: 2012-04-07 au 2012-04-09 dans Le Nouvelliste – **2877537**

TOUSIGNANT MME MARIE-PAULE Au CHRTR pavillon Sainte-Marie, le 2 avril 2012, est décédée à l'âge de 86 ans, Mme Marie-Paule Tousignant épouse de feu Robert Neault, demeurant à Gentilly, autrefois de Sainte-Cécile-de-Lévrard. La famille accueillera parents et ami(e)s au : Funérarium L. Gaston Gaudet inc. 2415, boul. Bécancour Bécancour (secteur Gentilly) Heure d'accueil : mardi, jour des funérailles, à partir de 11 h. Les funérailles auront lieu le mardi 10 avril 2012 à 15 h en l'église de Sainte-Cécile-de-Lévrard Elle laisse dans le deuil ses enfants : Yvon (Carmen Lagrandeur), Lise (Gilles Héon), Lucie (Réjean Pressé), Claudette (René Héon) et Gaétan (Claire Charest); ses petits-enfants : Nancy (Martin), François (Shannie), Chantal (Nicolas), Marc, Marco (Isabelle), Dany, Richard (Mélanie), Philippe (Karla), Carl (Christina), Gabriel, Magalie et Myriam; ses arrière-petits-enfants : Sarah-Maude, Marc-Antoine, Olivier, Laurence et Elliot; ses frères et soeurs : feu Maurice (Françoise Tousignant), feu Simone (feu Paul-Émile Morrissette), feu Herman (feu Rolande Chandonnais), feu Clément (feu Rachèle Baril), feu Marcel (feu Marguerite Lampron), feu Monique (feu Jean Dubé), feu Carmel (Marcel Giguère), Fernand, feu Céline (Gaétan Morrissette), Jacqueline (René Chatelain), feu Gilbert (Georgette Péloquin); ses beaux-frères et belles-soeurs : feu Wellie (feu Aline Verdon), feu Gérard (feu Jeanne-d'Arc Michel), feu Louis-Gilles (feu Clémence Mailhot), Étienne (Jeannine Dupont), Joseph (Laurette Michaud), feu Soeur Cécile, Soeur Mariette, Marguerite, Diane, feu Thérèse, feu Marie Rose (feu Émile Bourassa), feu Jeannette (feu Edouard Baril, Brigitte (feu Louis-Gilles Mailhot); ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s. La famille désire remercier sincèrement le personnel de la Résidence de l'Assomption ainsi que l'équipe des auxiliaires et infirmières du CLSC, pour leur dévouement inconditionnel. Un merci tout particulier à son médecin la Dre Marie-Hélène Davidson, pour son immense générosité et sa constante compassion.